

倉敷第一中学校学校だより



新生 R 6

校訓

自分をたいせつにする
他をたいせつにする
新しく生きる

No.2

令和6年4月12日

4月11日 入学式

令和6年度の入学式が、5年ぶりに来賓を招待して、新入生と保護者、在校生代表、教職員で挙行されました。

321名の新入生の初々しいながらも堂々とした入場、はきはきとした声が響き渡った新入生宣誓、新入生の皆さんのきちんとした姿勢と態度に「中学生として頑張ろう」というやる気を感じられました。

また、生徒代表による歓迎の言葉は、先輩として心から歓迎している気持ちが新入生に伝わるものでした。2・3年生の皆さん、清掃や準備、片付け、ありがとうございました。



『倉敷第一中学校が目指す生徒像&校訓』 入学式当日の式辞の一部分です。

【 めざす生徒像 】

【 校訓 】

基本的な生活習慣を身につけ、自ら学ぼうとする生徒

自分を
たいせつにする

他を思いやり、人の痛みのわかる生徒



他を
たいせつにする

自ら考え、進んで行動し、共に認め合い高め合う生徒

新しく生きる

4月12日 1年生初登校 & 4月あいさつ運動

11日の入学式は、保護者の方と一緒にの登校が多かった1年生が、初めて自分で登校しました。

12日は春のあたたかい日差しの中、PTA 役員の方と倉敷市の職員の方が、今年度初めてのあいさつ運動で、7時40分から8時20分まで、校門に立っていただきました。

大きな声であいさつする生徒の皆さんに、とても好感がもてました。今後も、自分から元気な声であいさつをしていきましょう。

